

Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 Ost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TSV Sulzfeld : TV 1862 Dettelbach IV
Freitag, 09.02.2024, 20:00 Uhr

TV 1862 Dettelbach IV spielt unentschieden beim TSV Sulzfeld

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 21:17 Sätzen trennten sich die Spieler des TV 1862 Dettelbach IV beim Auswärtsspiel in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 Ost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) am Freitagabend vom TSV Sulzfeld. Rund 120 Minuten dauerte das Match, ehe Benedikt Altenhöfer das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Die Heimmannschaft profitierte im 13. Saisonspiel davon, dass die Gäste mit 2 Ersatzspielern antraten. Einen großen Verdienst zur Punkteteilung leistete Andre Hain, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Keine Chancen ließen Hain / Pfennig bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegnern Schmid / Altenhöfer. Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Broller / Stark bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Weidt / Sauter. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Andre Hain nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Kaum was zu bestellen hatte Max Pfennig beim 7:11, 9:11, 6:11 gegen Fabian Schmid, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Völlig ungefährdet war daraufhin indes der Sieg von Jürgen Broller gegen Benedikt Altenhöfer nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 2:11, 11:3, 11:7 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher ausgeglichen eingeschätzten Partie nicht verloren. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte wiederum Andreas Stark bei seiner Pleite gegen Matthias Sauter. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Die richtige Herangehensweise hatte Andre Hain beim 3:0-Erfolg gegen Fabian Schmid von Beginn an. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Max Pfennig überzeugte im Match gegen Markus Weidt, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Lange umkämpft war danach die im Voraus anhand der TTR-Werte als ausgeglichen erwartete Partie zwischen Jürgen Broller und Matthias Sauter, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Nach diesem Einzel steht Broller somit bei 11 Siegen und 13 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Sauter ein 2:2 ausweist. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Einen Sieg verpasste im Anschluss Andreas Stark beim 9:11, 12:14, 14:12, 3:11 gegen Benedikt Altenhöfer. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Sulzfeld nun ein Punktekonto von 7:19 Punkten auf, während der TV 1862 Dettelbach IV vor dem nächsten Spiel, das am 22.02.2024 gegen den TV Gerolzhofen 1862 II ansteht, 5:19 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Sulzfeld bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 08.03.2024 gegen den TSV Buchbrunn.

Statistik:

TSV Sulzfeld

Doppel: Hain / Pfennig 1:0, Broller / Stark 0:1

Einzel: A. Hain 2:0, M. Pfennig 1:1, J. Broller 1:1, A. Stark 0:2

TV 1862 Dettelbach IV

Doppel: Schmid / Altenhöfer 0:1, Weidt / Sauter 1:0

Einzel: F. Schmid 1:1, M. Weidt 0:2, M. Sauter 2:0, B. Altenhöfer 1:1